

De Monseñor Carlos González:

## Lanzamiento libro "Campesinos por una mayor dignidad"

En el Liceo Padre Alberto Hurtado de Molina se realizó ayer el lanzamiento del libro "Campesinos por una mayor dignidad", escrito por Monseñor Carlos González Cruchaga. Dicho acto estuvo presidido por el ex presidente de la República Patricio Aylwin Azócar, a quien acompañaron, entre otros, el Director Nacional de INDAP Maximiliano Cox, el Sociólogo Sergio Gómez, Presidente de la Federación El Roto Chileno, Fernando Reyes y público presente.

El libro de Monseñor González, a juicio de Sergio Gómez, describe muy bien la forma de ser del autor, éste hace mención a la Reforma Agraria implantada en Chile, por lo que hace un análisis sobre los logros, problemas y consecuencias. Comentó que la Reforma fue un proceso necesario y con logros pero que tuvo una carga de prepotencia urbana, lo que provocó un quiebre en la confianza de los campesinos algo elemental, drama que fue mermado en parte por Monseñor Carlos González, expresó Gómez.



**Con la presencia de personalidades destacadas se celebró ayer la ceremonia de lanzamiento del libro de Monseñor Carlos González Cruchaga denominado "Campesinos por una mayor dignidad".**

Según reflexiones de Cox, Monseñor González en su obra hace una pasada rápida de los últimos años, sin embargo va levantando varios temas de actualidad y hace una visión profética con cierta carga de pesimismo.

El ex-Presidente de la República comentó la primera huelga agrícola del país llevada a cabo en Molina y además

manifestó que las personas creen que la agricultura es sólo producir alimento, no tomando conciencia que es uno de los grandes aportes al ingreso nacional a través de la exportación de frutas y vinos, aún así es considerado como un tema minoritario en la definición de las grandes políticas chilenas. Dicha ceremonia finalizó con las palabras del autor del libro

el que fue muy escueto en su intervención, en la cual agradeció la presencia de los que comentaron su libro. Rememoró que el 17 de diciembre se cumplirán cien años del nacimiento de Manuel Larrain. Por último comentó que luego viene Navidad por lo que hay que pedir a Jesús humildad, sabiduría y transparencia para encontrar la estrella de Belén.